



最も暑いであろう8月が過ぎ、早いもので9月に入りました。そして、空を見上げると「秋だな」と感じさせてくれる雲が広がる日も増えてきた様に感じます。保育園では、2か月間楽しんだプール遊びが終わり、これから散歩に出かける日が増えてくるのではないかなと思っています。安全に配慮しながら友達や先生たちと色々な発見をしながら歩く事を楽しんで欲しいと思います。



【入園のお知らせ】 9月より保育園与那原ベアーズⅡに2名の友達が増え、在籍人数114名となります。

【人事のお知らせ】 8月31日をもちまして調理スタッフ「〇〇〇」が退職しました。

8月より学生アルバイトとして「〇〇〇」「〇〇〇」が入职しました。

【9月の予定】

- 1日【避難訓練】地震・浸水
- 12日【保育参加ウィーク】
- 19日【敬老の日】休園
- 21日【誕生会】
- 23日【秋分の日】休園

【個人面談のお知らせ】

10月1日(土曜)から個人面談が始まります。個人面談のスケジュールは4月にお配りした年間予定表をご覧ください。面談が近づきましたら、クラス毎に保護者の方と日程調整をさせていただきます。

☆保育園がギャラリーに☆

保育園内には美術館や博物館に引けを取らない素敵な作品がたくさん飾ってあることをご存じでしょうか。クラス前には、子どもたちの素敵な作品が飾られていたり、保育士が作った1か月の思い出写真が飾ってあったりします。また、保育室を覗いてみるとブロックで作った車や恐竜が飾られていたり、幼児クラスになるとラキューやレゴブロックで素敵な家を作り日に日に家が大きくなっていく光景を目にすることもあります。作って終わりではなく、続きができる環境、飾って楽しめる環境も大切だなと感じさせられます。

☆園長のひとり言☆

子どもに「〇〇作ろう?」と声を掛けると、「作らない」「やりたくない」と返事が返ってくる事もあります。その時、無理に活動に誘うことはしていませんが、どうしたら興味を持ってくれるかな?と考えているのが保育士!先日こんな出来事がありました。

「絵具を使って絵を描く?」と誘うが全く興味を示さないA君。そこで、子どもたちが見える場所に、友達が完成させた絵を飾ると「僕も描きたい・私も描きたい」と声をかけて来る子どもの姿が見られる様になりました。そして、自分が描いた絵が飾られると嬉しそうに「見て見て、僕が描いた絵だよ」と嬉しそうに声を掛けて来るのです。これからも、子どもの「やりたい」気持ちを引き出しながら自分で考え、選べる子どもになって欲しいなと思っています。



☆9月のイベントを紹介☆

- ・9月22日(木)4・5歳児クラスのバス遠足を実施します。少しずつ体力がついてきて昼寝の時間も短くなる頃です。美ら海水族館まで行きます。
- ・9月1日(防災の日)伝言ダイヤル・Web171の訓練配信を実施します。



★与那原町で働くALT職員が遊びに来てくれました★

与那原町内の小中学校が夏休みの期間、ALTの職員の方が保育園に遊びに来てくれました。1回目は「Good morning」と声を掛けられ緊張気味の子どもたちでしたが、2回目、3回目と回数を重ねると、膝の上に乗ってリラックスする姿や一緒にお昼寝の時間を過ごす子どもの姿、天井に付くほどの高さのカプラタワーと一緒に完成させて大喜びする姿など沢山の笑顔を見るいい機会となりました。



☆台風が沖縄県に接近した時の園の対応☆

以下の状況が考えられる場合保育停止となります。

- ① テレビのテロップ・ラジオで小中高の臨時休校のお知らせがあった場合。
- ② 午前中の保育時間内に「暴風警報」の発令が予測される場合。
- ③ 保育開始後に「暴風警報」が発令された場合

※休園になる場合、メール等でもお知らせしますが、テレビ等の情報の方が早いと思いますので注意して確認してください。